



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 11 de Agosto de 2025 – N.º 2212

HOSPITAL PEDIATRICO GOYA
Angel de la Guarda

ACCESO AMBULANCIA

XXI Pintemos Goya 2025

DESDE ESTE JUEVES, PINTORES PAISAJISTAS DE TODO EL PAÍS SE DARÁN CITA EN GOYA POR CONCURSO NACIONAL DE MANCHAS

Del 14 al 17 de agosto tendrá lugar el 21º Encuentro de Pintores de todo el país “Pintemos Goya”. Categorías como profesionales, aficionados, local, acuarela y ganador de ganadores retratarán los encantos naturales de la localidad. Funcionarios lanzaron este lunes en el Palacio Municipal oficialmente el evento.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los habitantes.

goya.gob.ar

11 de Agosto



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

XXI Pintemos Goya 2025

DESDE ESTE JUEVES, PINTORES PAISAJISTAS DE TODO EL PAÍS SE DARÁN CITA EN GOYA POR CONCURSO NACIONAL DE MANCHAS

Del 14 al 17 de agosto tendrá lugar el 21º Encuentro de Pintores de todo el país "Pintemos Goya". Categorías como profesionales, aficionados, local, acuarela y ganador de ganadores retratarán los encantos naturales de la localidad. Funcionarios lanzaron este lunes en el Palacio Municipal oficialmente el evento.



Con los paisajes de Goya como tema principal, este jueves inicia el Pintemos Goya, uno de los encuentros de artistas plásticos más importantes del país.

Este lunes, funcionarios municipales y organizadores, en el marco de una conferencia de prensa, lanzaron el evento invitando a artistas plásticos de todo el país a pintar los paisajes, su gente, cultura, naturaleza y costumbres de Goya.

El panel de anuncio estuvo encabezado por el Secretario de Gobierno, Pablo Fernández; el Director de Cultura, Manuel Lito Zampar y el coordinador del Pintemos, Leonardo Ramirez Boll.

Se destacó la presencia de la directora de Prevención de Adicciones, Vanesa Morales, de la concejal Gabriela Refojos y de los hombres y mujeres de la prensa de la localidad.

LITO ZAMPAR

En primer lugar, se mostró un video promocional del evento. Tras lo cual el Director de Cultura agradeció la presencia de los funcionarios y periodistas.

"Esta nueva edición del Pintemos Goya no sería posible sin la participación de distintas áreas de la municipalidad como la Secretaría de

Educación, Dirección de Promoción Social, la Secretaría de Turismo, trabajando de distintas maneras con cada una de ellas".

En este punto puso el foco en la promoción del turismo por la visita de muchísimos artistas y sus familias que arribarán a Goya para participar del concurso.

"Tenemos referencia de que muchas hosterías y hoteles han reservado para este fin de semana que se acerca".

"Este jueves desde las 8 de la mañana será la recepción en Casa de la Cultura y se los espera como desde hace 20 años como ya es una tradición con chipa, torta frita y mate cocido con los que lo recibimos".

Zampar desarrolló el amplísimo cronograma de actividades que tendrá lugar desde este jueves en distintos espacios naturales con City Tour, gastronómicos, recreativos y en la misma Casa de la Cultura con agasajos y festivales musicales los días que dura el Pintemos.

"Estamos con muy buena cantidad de inscriptos. Este año nuevamente con mayor participación, once internos de la alcaldía van a estar participando, tal como lo vienen haciendo desde hace cuatro" adelantó.

JURADO

Puntualizó que tal como todos los años, desde la organización se pone especial énfasis en la selección del jurado. En esta oportunidad van a estar encargados de esta difícil misión los artistas plásticos: de Río Cuarto (Cba) el reconocido pintor argentino José Pérez Ansorena, de Resistencia (Chaco), Carmen

Tenerani y de San Juan, Daniel Alfredo De Celia. Ellos son pintores reconocidos por toda la movida de artistas plásticos del país que recorren este tipo de concursos de manchas.

A su vez se va a contar en calidad de veedores con Carina Elizabeth Contreras, de Villa del Totoral (Cba) y con la Presidenta de la Sociedad Argentina de Artistas Plásticos, la Profesora Alejandra Zucconi.

El titular de Cultura aclaró además que todos los premios son aportados por el Gobierno Municipal para que los cuadros ganadores pasen a ser adquisición, llegando -de esta manera- a formar parte de los más de 350 cuadros que posee la Pinacoteca de la Casa de la Cultura.

Por último invitó a todos los artistas plásticos de Goya y la región “que se sumen y pasen a vivir estos cuatros días lo que vamos a vivir en Casa de la Cultura” cerró.

SECRETARIO PABLO FERNÁNDEZ

Por su parte, el Secretario de Gobierno, Pablo Fernández acotó a lo dicho por Zampar, haciendo mención al apoyo que se le da al Pintemos Goya desde la gestión “para movilizar y generar acciones en este ámbito cultural. Nosotros, junto al Intendente Mariano Hormaechea, creemos fuertemente, apostamos y pensamos que esto es política de Estado. Recibimos turistas y pintores de distintas localidades del país esto, además de ser un éxito como programa cultural, también genera un desarrollo económico circular: trabaja el que tiene un hotel, un comercio gastronómico, las empresas de transporte, así que es muy importante” enfatizó. Además de señalar la fuerte inversión de la gestión municipal en la recuperación del primer piso de Casa de la Cultura, lugar destinado a la Pinacoteca.

LEONARDO RAMIREZ BOLL

Antes de dar paso a la pregunta de los periodistas y medios de comunicación presentes, el coordinador del Pintemos, Leonardo Ramirez Boll aclaró que la Pinacoteca de la Casa de la Cultura funciona en

la planta alta de la centenaria casona y está restaurada completamente gracias al apoyo presupuestario del municipio.

Allí se encuentran "en guarda" más de 350 trabajos pictóricos, debidamente acondicionados para preservar la calidad original de los cuadros. No son solo del Pintemos sino también donativos de los vecinos. Hay obras expuestas en el Edificio Municipal y en exposiciones que se realizan a lo largo del año en el marco de muestras colectivas.

La importancia de la participación de pintores de Goya, en otros concursos en diferentes lugares del país hace de la convocatoria en el Pintemos Goya. En estos tiempos tan difíciles, es importante resaltar el esfuerzo de Artistas Plásticos de distintos lugares, para poder ser parte de la edición 2025.

CRONOGRAMA DE ACTIVIDADES

JUEVES 14

-8 hs

Recepción Participantes

Inscripción

Timbrado de Telas

Inicio Concurso

17,30 Coro Infanto Juvenil

19 hs Recepción obras en guarda

20 hs Casa de la Cultura - Peña de los Pintores

Polifónico Municipal "Elidia Andino"

Pintura en vivo por Brian Fernández

Los gauchos Litoraleños

Micrófono abierto

VIERNES 15

8 hs

Recepción Participantes

Inscripción

Timbrado de Telas

Inicio Concurso

9 hs City Tours (arancelado)
17,30 Coro Infanto Juvenil
19 hs Recepción obras en guarda
21 hs Amore Mío (Soc. Italiana)

SÁBADO 16

8 hs Recepción Participantes
Inscripción
Timbrado de Telas
Inicio Concurso

9 hs Inicio Pintemos Goya Juvenil
10 hs Escuela de Música Alcides Romero

18 hs Recepción obras en guarda

21 hs Cena Show

Orquesta Municipal

DOMINGO 17

10 hs Apertura Muestra
10,30 Entrega de premios
12 hs Retiro de Obras

EL “ÁNGEL DE LA GUARDA” ABRIÓ SUS ALAS EL FIN DE SEMANA Y HOY COMENZÓ EL FUNCIONAMIENTO DE LOS CONSULTORES EXTERNOS

La inauguración del Hospital Pediátrico “Ángel de la Guarda” marca un antes y un después en la salud pública provincial. El Dr. Raúl Martínez, director del Hospital Regional Goya, destacó que la obra es fruto de años de planificación, inversión en infraestructura y recurso humano, y una decisión política estratégica que proyecta a la ciudad como referencia sanitaria para toda la región suroeste. Además anunció que el hospital pediátrico ya “abrió sus alas” para las atenciones y a partir de hoy se pusieron en funcionamiento los consultorios externos en el propio edificio “Ángel de la Guarda”.



En comunicación con Radio Ciudad 88.3, Martínez explicó: “Por ahí uno, en lugar de marcarnos en esto, indudablemente se consulta a cada uno de los profesionales que desempeñan su trabajo en la salud pública y destacan que será dimensionado a lo largo del tiempo esta decisión, que no es azarosa, que es un proceso, que fue una búsqueda, que fue un anhelo de poder constituir un lugar que responda justamente a la salud pública y en este caso al sector infantil. El hospital pediátrico responde a todo esto que estamos planteando”.

LA IDEA INICIAL Y LA DECISIÓN POLÍTICA

El director relató que el proyecto surgió hace varios años: “Esto es un proyecto que lo hablamos alguna vez con el Ministro de Salud de la provincia, Cardozo. Fue una idea de ambos en realidad y, a partir de ahí, lo hablé con el gobernador Valdés y fue inmediata la decisión política de que se establezca un hospital pediátrico en el interior provincial y, obviamente, el lugar era Goya”.

Martínez remarcó la capacidad de la ciudad para recibir esta inversión: “Goya, por su infraestructura, por su hospital regional y por lo que significa nuestra ciudad para la provincia. Ya en otras áreas de la salud, como era la terapia neonatal, la intensiva de adultos y también nuestro centro obstétrico y los servicios de obstetricia, que también es el centro de derivación de parte de la provincia”.

INFRAESTRUCTURA, EQUIPAMIENTO Y RECURSO HUMANO

El médico recordó: “Por todas las inversiones que venimos haciendo, no solamente en infraestructura, equipamiento, sino también al recurso humano, apareció el “Ángel de la Guarda”. Nos llevó unos años concretarlo y ahí ya está, ya está trabajando, porque ya estuvo trabajando. Hoy abre sus puertas a los consultorios externos en el propio edificio, el hospital pediátrico”.

El fin de semana, explicó, ya comenzaron actividades específicas: “Estuvimos con cardiólogos que vinieron del Instituto de Cardiología de la provincia, que estuvieron haciendo ecocardiogramas a pacientes pediátricos con cardiopatía congénita”.

ESPECIALIDADES Y BENEFICIOS PARA LAS FAMILIAS

Martínez adelantó un servicio permanente: “Tenemos el compromiso de ecocardiografía de cardiológico que ya está comprometido a venir a Goya, una vez cada 15 días o una vez por mes, hacer ese tipo de estudio. Eso va a evitar que los pacientes tengan que trasladarse 500 km a capital, más allá del gasto colectivo y está en la ciudad capital y todas esas cuestiones; lo vamos a tener acá con nosotros”.

Además, enumeró nuevas incorporaciones: “Tenemos una neuróloga que está trabajando hace un par de meses con nosotros en el hospital y ahora va a trabajar en el hospital pediátrico porque es una neuróloga pediátrica. También tenemos la presencia de un otorrinolaringólogo, que también va a ser pediatría y adulto, pero ya está nombrado en este momento en el hospital regional y va a trabajar en ambos hospitales”.

Y confirmó la llegada de más especialistas: “A su vez, está previsto una neumóloga, un urólogo y un nefrólogo infantil. Seguimos sumando especialidades a la pediatría que en otro momento no lo podíamos hacer porque no teníamos un hospital que

le respalde, más allá de la consulta de consultorio”.

MIRADA ESTRATÉGICA AL FUTURO

Martínez definió esta obra como parte de un plan a largo plazo: “Eso es lo que inauguramos los otros días y que hoy ya arrancó sin solución de continuidad acá hasta la eternidad, y esa es la visión estratégica que siempre hablamos, con una mirada al futuro, mirando hacia 25/30 años hacia adelante”.

Recordó su gestión anterior: “Esa fue la mirada que tuve allá por el 2000, 2001, 2002 cuando fui Director del Hospital Zonal. Hoy ese hospital ya es regional y después de 25 años logramos tener un hospital pediátrico, el segundo de la provincia, y por supuesto que vamos a seguir sumando servicios a la salud pública en general. Tenemos mucho recurso humano, muy bueno, de alta calidad, en el hospital regional y ahora en el hospital pediátrico; con eso tenemos mucho para hacer”.

El nuevo centro no solo beneficiará a Goya. No responde únicamente a la jurisdicción de la zona sanitaria tercera, sino que viene a traer solución a la demanda de Esquina, Goya, Bella Vista, San Roque, 9 de Julio y todo el departamento de Lavalle. Desde ahora, con el funcionamiento de los consultorios internos, uno puede buscar la especialidad pediátrica en el “Ángel de la Guarda”.

Martínez recordó: “Yo recuerdo cuando estudiaba medicina, el hospital pediátrico de la provincia de Corrientes es el que hoy es el hospital materno infantil. Un hospital pediátrico chico y que en un momento le quedó chico a la provincia. Hubo una decisión política de hacer el ‘Juan Pablo II’, un hospital modelo en el nordeste en pediatría”.

Y valoró la decisión actual: “Luego de muchos años, se tomó esta decisión política trascendental para la salud pública de la provincia, para la salud pública pediátrica, y se tomó esa decisión para que sea en Goya. Eso no es poco para los goyanos;

realmente nos da un respaldarazo de que venimos haciendo las cosas muy bien y con mucha calidad”.

SOBRE CRÍTICAS Y COMENTARIOS MALINTENCIONADOS

Martínez fue contundente al referirse a las opiniones contrarias: “He escuchado estos días, antes y después de la inauguración, muchas cosas, muchas voces en contra o muchos comentarios malintencionados. Y sí, muchos de los autores de esos comentarios llevan a sus hijos al hospital regional, a la salud pública. Porque, aparte, convengamos que hoy la salud pediátrica se hace 100% exclusivamente en el hospital público”.

Con su mirada optimista, sostuvo: “Yo siempre lo he dicho en infinidad de veces: soy una persona que miro el vaso medio lleno siempre. Muchísimas cosas por hacer, seguro que vamos a tener. Nos va a costar arrancar, seguro que nos va a costar. Vamos a tener idas, vueltas y retrocesos, seguro que sí, porque así es la vida, así ocurre cuando comienza algo nuevo”.

El director destacó el compromiso del equipo: “Ayer estuve trabajando con las dos directoras todo el día en el hospital, el día de la inauguración, y hay un compromiso, una militancia hacia la salud pública, en este caso pediatría, que realmente hay que destacar. Hay que comprometerse con la sociedad, hay que comprometerse en este caso con los más pequeños, y en eso estamos”.

CRÍTICAS POLÍTICAS

Martínez también respondió a declaraciones de un dirigente opositor: “Obviamente me río cuando escucho esos comentarios. El otro día, había el comentario de un candidato a gobernador que realmente no tiene idea de lo que es la salud pública en la provincia. Vi lo que hizo el candidato a gobernador de la “Libertad Avanza”, que votó en contra de la ley del hospital público de Garrahan, y uno reflexiona desde este lugar, haciendo un esfuerzo tan grande para tener no solamente el

edificio, el equipamiento y los profesionales, y después viene un lunático a votar en contra, como otros más de la provincia”.

El médico lamentó la postura de algunos legisladores: “Más de nuestros diputados correntinos o se olvidaron de ir a la sesión o votaron en contra. Entonces digo: nosotros venimos por otro camino. Venimos por ese camino mirando otra cosa, con el gobernador, con el ministro, con nuestro equipo. Nosotros vamos por otra agenda, por otro camino, que es el camino del compromiso, el camino de brindarnos a la sociedad, de dar servicio hacia el prójimo. Y ese es nuestro camino”.

También adelantó gestiones con actores sociales: “Por eso estamos trabajando con las directoras para buscar gente que se comprometa también con nosotros, desde la sociedad civil. Ya se ha comprometido la Asociación Cooperadora del Hospital Regional. Estamos por crear una cooperadora para el hospital pediátrico. Hemos hablado con diferentes personas influyentes de fuera de la provincia de Corrientes que están dispuestas a apoyar este hospital pediátrico. En fin, nosotros tenemos otra visión total, diferente, y por ahí esas críticas, me río nomás, porque no las escuchamos. Las vemos escritas por ahí, pero nada más. Esa es la manera que tenemos de mirar”.

RESIDENCIA DE PEDIATRAS Y FORMACIÓN PROFESIONAL

Raúl Martínez remarcó que el hospital pediátrico no es solo un edificio, sino un centro de desarrollo humano y académico.

“Está bueno mirarlo desde ese punto de vista. Obviamente que irán faltando cosas, pero también uno tiene la tranquilidad de que el Hospital Regional Goya es un formador. Saldrán también de aquí los profesionales que irán después a desempeñarse en este pediátrico “Ángel de la Guarda””.

Martínez añadió: “Por supuesto. Es más, nosotros tenemos nuestra residencia de médicos pediatras, la

tenemos activa hace muchos años aquí. Yo estaba en la dirección del hospital hace varios años que implementamos, con el doctor Miranda recuerdo, esa residencia de pediatría. Tenemos una residencia de obstetricia. Este año tenemos dos alumnos médicos de la residencia de cirugía general y aparte tenemos otra residencia de medicina general. En paralelo también creamos residencia de enfermería en pediatría, en neo y en obstetricia. O sea, que también estamos complementando la formación de recursos humanos específicos para esos servicios”.

Sobre el vínculo académico, agregó: “Sumándole a esto, todos los convenios firmados con la UNNE, Universidad de la Cuenca del Plata, Universidad del Litoral, Universidad de Córdoba, entre otras, donde nos envían sus alumnos para que sigan la parte clínica y práctica dentro de nuestro hospital. Venimos con esa mirada hace muchos años y hemos logrado hacer muchísimas cosas”.

INFRAESTRUCTURA Y PROYECCIÓN DE CRECIMIENTO

El médico destacó que el impacto del hospital se medirá con el tiempo: “Esto es una piedra fundamental que la vamos a dimensionar en el tiempo. Hoy los detractores no tienen ni idea de lo que significa tener un hospital pediátrico, que en el futuro va a tener muchísimas camas. Ahora tiene 30, con todas las especialidades medicinales”.

Recordó que la Casa de Padres fue pensada antes de que existiera el nuevo hospital: “Nosotros ya pensamos en la casa de padres hace muchos años, porque nos criticaban en su momento porque la gente dormía en los pasillos, pues no tenía dónde ir, no tenía dinero para ir a un hotel si no era de Goya. Lo hicimos, tiene una capacidad de 35/36 camas para la gente de la zona rural o de otros lugares de la provincia que puedan pernoctar en un lugar como corresponde, y también recibir alimentación mientras están esperando a sus pacientes que están internados”.

COMPROMISO MÁS ALLÁ DEL CARGO

Martínez afirmó que su compromiso no depende de un puesto: “Venimos con un trabajo muy grande y con una visión más que importante con respecto a la salud pública y lo vamos a seguir haciendo. Desde el lugar que nos toque, uno no es eterno en el cargo ni mucho menos. Tenemos elecciones pronto, en algún momento después de las elecciones alguien va a ganar, va a haber un nuevo gobernador y seguramente un nuevo ministro y nuevos directores, pero nosotros vamos a seguir apostando desde el lugar que estemos a la salud pública”.

Y cerró esa idea: “Ese es el compromiso, no es un compromiso político, es un compromiso como persona, como profesional que aprendió su profesión en la universidad pública, donde también estos personajes votaron en contra. Me formé dentro de la salud pública y hoy le estoy devolviendo tanto a esa universidad pública como a esa salud pública con nuestro laburo y nuestra visión de ir para adelante”.

RAÚL MARTÍNEZ COMO DOCENTE

Además de su rol como médico y gestor, Martínez también es formador: “Doy clase en el Instituto Superior de Goya (ISG) en dos carreras, que son dos carreras fundamentales. Una es la de profesorado de educación especial: los alumnos van a terminar trabajando con personas con discapacidad, que tanta falta nos hace en las escuelas comunes para la integración real de esos niños, de esas personas. Y la otra es la de agente sanitario, que estamos trabajando, que son los que van a trabajar en el terreno, el nexo que hay entre la población y la salud pública”.

Resaltó el valor del compromiso: “Siempre les destaco, tanto a unos alumnos como a otros, más allá de que sean diferentes carreras, esta cuestión del compromiso con la ciudadanía. Vamos a tener que ser eficientes, tanto pateando la calle, buscando embarazadas o viendo niños para su control de niños sanos,

como también la profesora que tiene que dar lo mejor de sí para que esa persona con algún tipo de discapacidad pueda estar a la altura del resto y seguir aprendiendo”.

EL ROL DEL PRIMER NIVEL DE ATENCIÓN

Por su parte, el director Martínez recordó la importancia de los CAPS y SAP: “Eso lo hablábamos ayer con las directoras: hay que hacer un trabajo más que importante con el primer nivel de atención, tanto municipal como de la provincia. Obviamente hay muchos controles de niños sanos que hay que hacer y no hace falta ir al hospital para hacer un control de niños sanos”.

Agregó que se están estableciendo parámetros de trabajo conjunto: “En breve estaremos codo a codo con la directora de atención primaria, con las directoras del hospital pediátrico y nosotros, por supuesto. También con la parte del municipio, donde vamos a seguir dando pautas para que la gente vaya a su sala de atención primaria del área programática que le corresponde y, a partir de ahí, si hace falta, el médico generalista lo derivará al hospital pediátrico en este caso”.

El director subrayó que ya hay servicios especializados en las salas barriales: “Hoy, por ejemplo, tenemos laboratorio de alta complejidad en la sala de atención primaria del barrio Belgrano, exclusivamente para

atención primaria, y tenemos ecógrafo, se hacen ecografías exclusivamente para atención primaria. Tenemos un grupo de cardiólogos y de diabetólogas que están trabajando exclusivamente en la atención primaria. Cada vez estamos llevando más servicios hacia la sala de atención primaria para que la gente no venga al hospital, no porque no queramos que venga, sino porque la atención especializada se hace en el segundo nivel de atención y la atención primaria en la sala de atención primaria”.

MODALIDADES DE ATENCIÓN EN EL “ÁNGEL DE LA GUARDA”

Finalmente, Martínez detalló cómo funcionará el nuevo centro: “Va a haber dos modalidades que las van a explicar las directoras. Una de las modalidades es de turno programado, obviamente se va a dar turno como siempre, y después va a haber una atención de demanda espontánea, que es el paciente que va y, si amerita la gravedad del caso, se lo atiende en el momento”.

El director cerró la entrevista: “Dos tipos de atenciones que ya se brindan y, obviamente, ya tenemos todos los administrativos y todo el personal trabajando para eso. El “Ángel de la Guarda” ya ha desplegado sus alas y empieza a cuidar a nuestros niños”.

EL ÉXODO JUJEÑO EN LA MUESTRA TEATRAL “TOMÁS MAZZANTTI”

La Escuela Municipal de Teatro prepara para la 3ª Muestra de Teatro “Tomás Mazzanti” la obra basada en el Éxodo Jujeño.

El coordinador de la Escuela de Teatro Javier Camino comentó sobre este trabajo teatral que contará con la participación de 40 actores en escena.

PROPUESTA DE DANZA, TEATRO, ACTORES Y BAILARINES EN ESCENA

El coordinador de la escuela de Teatro señaló: “Estamos ultimando los detalles para esta obra donde estarán 40 actores en escena, sumando a estos personajes a la

Escuela de Danzas Nativas El Trovador, bajo la dirección de Eliseo Fleitas, y la parte estética a cargo de Lucrecia Stacciouli. Una propuesta de danza, teatro, con actores y bailarines en el escenario para representar este hecho histórico comandado por Manuel Belgrano, esta hazaña que marca la historia de nuestro país. El teatro nos moviliza, nos seduce para poder hacer esta historia de manera teatral”.

III MUESTRA DE TEATRO

“Se acerca la 3ª Muestra de Teatro “Tomás Mazzanti”, para esta edición vuelve a los escenarios el Vocacional Goya, a cargo de Roberto Nicoletti. Ellos ocuparán el espacio del Teatro Municipal para los ensayos. Esto se logra como resultado del accionar de la Escuela Municipal de Teatro, una modalidad de puertas abiertas, dando oportunidad y espacio a todos los elencos para que puedan ser partícipes y protagonistas. En relación al Vocacional Goya, nos pone contentos que vuelva a escena”.

DOS EJES DE LA MUESTRA TEATRAL

El actor y director teatral explicó: “La muestra tiene dos objetivos importantes, uno es que las escuelas puedan llevar sus obras; para este año tenemos confirmadas la presencia de 10 establecimientos educativos. El otro eje es la generación de espectadores, de público, aprender a mirar teatro. En ese sentido invitaremos a las

escuelas para que puedan anotarse y observar la muestra; el año pasado, alrededor de 4.000 estudiantes pasaron a lo largo de los tres días de muestra. La única recomendación es que se comuniquen con la escuela de teatro, con la Casa de la Cultura para asignar el día y hora de la función, una vez confeccionada la grilla para esta muestra teatral”.

“Nosotros, desde la Escuela de Teatro estamos trabajando para poner a consideración 4 obras de teatro, para diferente público. Tendremos presencia de actores, para dar un taller; estamos organizando toda esta muestra junto al director de Cultura Manuel Zampar, para lograr el objetivo trazado para este evento artístico cultural”.

Al final, Javier Camino agradeció la posibilidad de participar con la obra infantil: "El buen curador y la visita de Doña Remedios" en la 7ª fecha del Taco y Suela, el domingo en el Club Deportivo Municipal.

EL DEPORTE EN GOYA SIGUE CRECIENDO

Palistas goyanos de la Escuela Municipal de Canotaje, junto a su entrenador representarán a la provincia de Corrientes en los Juegos Nacionales de Alto Rendimiento JADAR-Rosario 2025.



Una satisfacción de la Escuela Municipal de Canotaje el recibir la información que palistas de esa escuela junto a su entrenador - instructor Horacio Descalzo

participarán de los Primeros Juegos Nacionales de Alto Rendimiento - JADAR, a realizarse en la ciudad de Rosario - Santa Fe, representando a la provincia de Corrientes. Vale mencionar que estos juegos son organizados por el Comité Olímpico Argentino.

La primera edición de los Juegos Argentinos de Alto Rendimiento reunirá a más de 3.000 atletas que participarán en 58 disciplinas del 9 al 14 de septiembre en Rosario, al tiempo que servirá como antesala de los Juegos Suramericanos Santa Fe 2026. Los JADAR serán el máximo evento multideportivo argentino que se disputará cada cuatro años dando inicio a cada ciclo olímpico.

El 9 de septiembre es la ceremonia de apertura. El pico máximo de actividades deportivas, 36 en simultáneo, tendrá lugar el sábado 13. Mientras que el domingo 14 los

juegos concluirán tras la finalización de las 25 disciplinas programadas para ese día con entrega de medallas y con la ceremonia de clausura.

Los Juegos Argentinos de Alto Rendimiento (JADAR) Rosario 2025 reunirá a atletas olímpicos y paralímpicos de las 24 provincias argentinas que competirán en las 58 disciplinas del mismo cronograma.

De los 58 deportes, 41 son olímpicos y 17 paralímpicos, de los cuales 10 van a coincidir en competencias simultáneas, ellos son:

Ajedrez
Atletismo
Bádminton
Balonmano
Balonmano playa
Básquet
Básquet 3x3
Básquet en sillas de ruedas
Béisbol 5
Boxeo
Canotaje
Ciclismo ruta
Ecuestre
Esgrima
Fútbol para ciegos
Gimnasia artística
Gimnasia rítmica
Gimnasia trampolín
Golf
Halterofilia
Hockey

Judo
Karate
Lucha
Natación
Natación artística
Pádel
Para Atletismo
Para Canotaje
Para Ciclismo
Para Ecuestre
Para Halterofilia
Para Judo
Para Natación
Para Remo
Para Taekwondo
Para Tenis de mesa
Para Tiro deportivo
Para Triatlón
Patinaje artístico
Patinaje velocidad
Pentatlón moderno
Polo acuático
Remo
Rugby 7
Rugby en sillas de ruedas
Squash
Taekwondo
Tenis
Tenis de mesa
Tiro con arco
Tiro deportivo
Triatlón
Voleibol
Voleibol playa
Voleibol sentado
Wushu kung-fu

IPS Seguro:

ATENDERÁ EN GOYA EL JUEVES 14 EN LA DELEGACIÓN LOCAL DEL INSTITUTO DE PREVISIÓN SOCIAL



La delegación Goya del Instituto de Previsión Social (IPS) anuncia la llegada de un equipo de Seguros Ar Vida para brindar información valiosa a los jubilados y pensionados sobre los beneficios y características de su cobertura.

Este jueves 14 de agosto, en las oficinas de la Delegación Goya del Instituto de Previsión Social, sita en calle España 486, estará atendiendo de 10 a 14 horas el personal del Seguro del IPS.

Para jubilados y pensionados dependientes de la caja previsional de Corrientes se informa que podrán

asistir en dicho horario a las oficinas de Goya. La atención es según el orden de llegada.

La jornada está destinada especialmente a jubilados y pensionados que dependen de la caja previsional de la provincia, quienes podrán acercarse para realizar consultas, trámites o gestiones relacionadas con el servicio de

seguros.

La atención se efectuará por orden de llegada, por lo que se recomienda a los interesados asistir con la documentación correspondiente y dentro del horario establecido.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

II MUESTRA DEPARTAMENTAL DE FERIA DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA EN GOYA

Miércoles 13 de agosto desde las 8 y 30 horas en el Multiespacio Antonio R Villarreal de Costa Surubí



Este miércoles 13 de agosto durante todo el día se realizará, en el Multiespacio Antonio Villarreal de Costa Surubí, la II Muestra Departamental de Feria de Ciencia y Tecnología.

Se presentarán más de 200 proyectos de Ciencia y Tecnología

con el modelo STEAM elaborados por estudiantes de instituciones educativas de todos los niveles y modalidades del Departamento de Goya, con el acompañamiento de sus docentes asesores.

Es organizado por la Municipalidad de Goya, a través de la Secretaría de Educación en forma conjunta con la Coordinación de Ciencia y Tecnología del Ministerio de Educación de Corrientes.

La muestra estará abierta desde las 8.30 hs y los trabajos serán presentados y comentados por cada equipo expositor hasta las 17 hs.

Para las 10 horas está previsto el acto de apertura de la muestra con la presencia del Intendente Municipal, Mariano Hormaechea, además de funcionarios provinciales, municipales, directivos, docentes y estudiantes de todas las escuelas participantes y público.

La muestra es abierta a todos los estudiantes, docentes de Goya y al público en general.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

DISPOSITIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN LA ZONA RURAL

En la continuidad del programa de Atención Primaria de la Salud y Asistencia a las familias de la zona rural, para esta semana los días martes y jueves se ha establecido asistir a los Parajes Álamos y El Cocalito.



MARTES 12: El martes el equipo de salud de la Municipalidad, integrado por el médico, enfermeros, personal de farmacia junto al personal de la Delegación Goya de Desarrollo Social, desplegarán el operativo

medico asistencia en el Paraje Álamos a partir de las 9 horas en el local de la Escuela Rosa Guaru.

En la oportunidad por parte de APS Municipal se harán los controles de presión arterial, ritmo cardíaco y los esquemas de vacunas de calendario, por su parte la Delegación Goya de Desarrollo Social, asistirá con los

módulos alimentarios a las familias de ese paraje rural.

JUEVES 14: Idéntico dispositivo médico asistencial se realizará el jueves desde las 9 horas, en la 3ª Sección Paraje El Cocalito.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

POLICÍA RECUPERÓ DOS MOTOS SUSTRÁIDAS EL FIN DE SEMANA

Efectivos policiales recuperaron este lunes dos motocicletas marca KELLER, que fueron sustraídas en el centro Goyano, se aprehendieron a dos personas sindicadas como sospechosas.



El domingo, se recibieron en la Comisaría 1ra, dos denuncias por la sustracción de dos motocicletas, ambas ocurridas en horas de la noche y en zona céntrica de la ciudad, ante ello se desplegó un operativo cerrojo con todas las comisarías de la ciudad.

Dicho operativo primero dio sus frutos en la Comisaría 6ta, quienes aprehendieron a una persona en el marco de un operativo de control, cuando intentan identificar a una persona, la misma intenta darse a la fuga, pero es aprehendido a los pocos metros, al controlar la motocicleta que utilizaba verifican que se trataba de una de las motocicletas que había sido sustraída en el centro. De esa manera el sospechoso, de apellido ARELLANO, quedó

aprehendido y se secuestró el rodado.

En tanto, la otra motocicleta, fue sustraída en cercanías a la Plaza San Martín de esta ciudad, mediante los registros filmicos, se pudo ver que fueron dos personas las que cometieron el hecho.

Siguiendo con el análisis de cámaras, se pudo individualizar a uno de ellos, como Arellano, quien ya estaba aprehendido en la Cría 6ta, es así que mediante las imágenes se pudo determinar que el que lo acompañaba era una persona de apellido PEREYRA.

Mediante formalidades legales vigentes, se procedió al secuestro de la otra motocicleta que estaba escondida a la espera de un comprador y también a la aprehensión de Pereyra.

Los rodados serán sometidos a pericias y luego entregadas a sus dueños, mientras que los sospechosos quedarán alojados en la Comisaría 1ra de Goya, a disposición de las autoridades pertinentes.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

PRODUCTORES DE TABACO COMENZARON A RENOVAR LOS CARNET PARA LA CAMPAÑA 2025/26



El Instituto Provincial del Tabaco, dio comienzo al proceso de renovación de carnet y nuevas inscripciones para interesados en la producción de tabaco para la campaña 2025/26, la misma se desarrolla en las oficinas del área Producción del IPT. La atención se realiza mediante la entrega previa de turnos, los interesados deben comunicarse al 3777 -643937.

Requisitos

Fotocopia y original del DNI. Carnet de productor. Todos los números de RENSPA que tengan (agrícola, ganaderos y/o mixto, en caso de no tener deben traer N° de ADREMA aunque no sean propietarios.

Los que estén interesados por primera vez, o reinscribirse, deberán presentar Certificado de Domicilio, expedido por el PRIAR, Alta de ARCA como monotributista. Cupo de cualquiera de las entidades que compran tabaco. DNI, constancia de Cuit. Todos los números de RENSPA que tengan o número de ADREMA del campo, aunque no sea propietario. N° de celular o mail.

Impulsado por Goya Ciudad:

GASTRONOMÍA, MÚSICA Y AMIGOS EN LA 5ª EDICIÓN DEL FESTIVAL DEL ASADO CRIOLLO

La 5ª edición del Festival del Asado Criollo y Concurso de Asadores prepara espectáculos musicales y un patio gastronómico para disfrutar a pleno los días viernes 7, sábado 8 y domingo 9 de noviembre. Con el Concurso de Asadores y artistas musicales en escena daremos la bienvenida al Día de la Tradición en Predio Costa Surubí. El evento gastronómico y musical se posiciona como uno de los principales atractivos turísticos del calendario de fin de año.



Asimismo, avanza en la definición de la grilla artística y de expositores que participarán de este encuentro con la tradición.

Esta edición de la fiesta sumará más espacios y stands con el claro objetivo de que quienes asistan puedan disfrutar plenamente, sobre todo de la variada oferta gastronómica que tendrá como menú principal: el asado criollo, con la posibilidad de probar variedad de cortes a la parrilla hechos por más de 40 asadores y asadoras representantes de los barrios de Goya y particulares.

“Este año pretendemos darle un salto de calidad a la fiesta, aprovechando que el año pasado tuvimos muy buena convocatoria y el evento año a

año va tomando relevancia a nivel regional y nacional” destacó su organizador, Gustavo Montepeloso.

Recordemos que la anterior edición el Primer Premio del Concurso del Asado Criollo fue para la “Tierra Colorada” Misiones, consagrando al Equipo “Fogonarte”.

“Este evento gastronómico y musical se posiciona como uno de los principales atractivos turísticos del calendario de fin de año”, destacó el intendente Municipal, Mariano Hormaechea durante ese último encuentro.

“Estamos trabajando en ampliar el circuito gastronómico para que la gente tenga más variedad de platos para comer, pero dejando en claro que el asado criollo es el actor principal de este encuentro de amigos” enfatizó Montepeloso.

Este año la propuesta vendrá acompañada de una nueva mirada desde la organización para innovar lo que será el paseo gastronómico, los distintos fogones y la expo de artesanos.

CONVOCATORIA A ARTISTAS

Para sumar a los artistas musicales que desfilarán por el escenario del Festival del Asado, desde la organización han abierto una convocatoria para seleccionar propuestas musicales en los rubros solistas, grupos, dúos, Chamamé, cumbia y distintos géneros.

Entendiendo que la actuación de estos valores musicales de la localidad y de localidades vecinas impulsa, acompañan y fortalecen la organización de este festival cultural y gastronómico. Asimismo, dan valoración al patrimonio inmaterial y potencian el turismo local.

Los postulantes elegidos podrán actuar ante el público en algunas de las jornadas festivaleras en los días

comprendidos del 7 al 9 de noviembre de 2025.

La convocatoria está abierta hasta el 20 de octubre de 2025. Los interesados pueden enviar su propuesta al correo asadocriollogoya@gmail.com

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina